

Phileo Newsletter

Édito

Plus que 3 mois avant la fin de l'année. Nul doute que 2023 a été riche en événements.

Comme vous avez pu lire dans notre précédent numéro, un important projet a vu le jour au début de l'année ; le 24/7. Plusieurs mois après, l'enthousiasme est loin de s'éteindre.

L'appel à l'évangélisation a été entendu à tous les niveaux. La soirée IGNIGHT, une première dans nos annales, a porté ses fruits, sans compter la formation Alpha Jeunes destinée aux nouveaux convertis. En passant, nous espérons pouvoir vous parler du Saturday Night Show dans un prochain numéro. Mais je dirai en attendant : Chapeau les jeunes !

Certes, on ne compte pas s'arrêter en si bon chemin. L'église prépare déjà la prochaine étape ; l'évangélisation à Rodrigues prévue pour le mois de novembre – une initiative fort louable du diocèse anglican.

Enfin, nos Christmas carollers prendront le relais et, comme chaque année, l'idée est de partager l'amour du Christ précisément avec les gens les plus vulnérables de la société. Nous allons étudier les différentes possibilités en pensant surtout aux personnes âgées et seules ainsi qu'à ces jeunes qui vivent dans des prisons pour quelques erreurs qu'ils ont commises.

... Et à ceci, tous reconnaîtront que nous sommes Ses disciples. (Jn 13:35)

S.L

Dans ce numéro :

- *Édito* p1
- *Alpha Jeunes* p2
- *Kids camp* p3
- *Youth camp* p5
- *Journée 4F* p7

ALPHA JEUNES — *Juliana Laval*

Suivant l'évènement IGNIGHT, soirée d'évangélisation des jeunes, le Youth Ministry de St Paul débute le parcours Alpha Jeunes, couvrant 15 sessions sur une durée d'environ 3 mois.

Animées par les Youth Leaders de l'église, les sessions rassemblent en moyenne 75 jeunes autour des thèmes et questions sur la foi chrétienne.

Le cours Alpha, c'est plus qu'une formation. Ça pousse à la transformation.

Grâce aux enseignements qu'on a reçus chaque semaine, j'ai découvert davantage la personne de Jésus, ce qu'Il a fait pour nous sauver et aujourd'hui, Il reste toujours le seul à pouvoir sauver.

J'ai aussi fait de belles rencontres. Pendant le week-end 'FLÂME', autrement dit, week-end du Saint Esprit, je me suis liée d'amitié avec d'autres jeunes et c'était un plaisir de découvrir Jésus ensemble dans la bonne humeur, l'amour et l'humour.

« Ce que je retiens d'Alpha, c'est qu'il est encore temps d'apprendre à connaître et aimer ce Dieu d'amour et que nous n'avons pas à le faire seul. » – Témoignage d'Elodie Lan.





KIDS CAMP — Anne Leung



♪ Je suis dans la joie
 Une joie immense ♪
 ♪ Je suis dans l'allégresse
 Car Mon Dieu m'a libéré ♪

Kids Camp 2023 ! Plus de 4 ans depuis notre dernier camp à Baie du Tombeau.

Nous voici tout joyeux, à se connecter et se reconnecter, à se découvrir et se redécouvrir, dans la famille du Kids Ministry.

Quelques rescapés de 2018, toujours présents au rendez-vous et une ribambelle de 'mini' têtes en mode savates Dodo ou d'autres chaussées à la citadine.

Bien sûr, accompagnés de dinosaures aux cheveux grisonnants et nos super-héros (qui prendront le relai, pour mener à bon port nos petits chevaliers et chevalières).

À bientôt pour notre prochain coucou... en décembre !



CAMP DE JEUNES — Carleen Tse

Enfin un camp de jeunes ! 7 années depuis la dernière édition. Nombreux étaient donc ceux et celles qui attendaient cet évènement avec impatience. “FLÂME” – l’intitulé du “Youth Camp 2023” a eu lieu du 14 au 16 juillet au Chêne de Mambré, Trou d’Eau Douce, avec une participation d’environ 90 jeunes âgés de 12 à 35 ans.



“FLÂME”, afin d’assurer la continuité du parcours Alpha Jeunes qui avait débuté au Maranatha Hall quelques dimanches auparavant.

Le Saint Esprit était donc le thème du camp, les séances étant marquées par la louange et l’adoration et des enseignements par les youth leaders sur le Saint Esprit, sans compter les moments de partage en groupe.

Inutile de dire que le fun y était. Nous avons eu droit à des sketches et des jeux d'équipe, les uns plus amusants que les autres.

Soirée intense que celle du samedi où les leaders ont prié pour tous ceux souhaitant recevoir le Saint Esprit, soirée qui s'est terminée avec un feu de camp. Que dire d'autre sinon une très belle expérience pour nos jeunes sortis fortifiés dans la foi !



JOURNÉE 4F (Faith, Friends, Fun, Food) — *Chin Chin Li*

La deuxième édition de la journée 4F s'est tenue le dimanche 13 août au Lycée des Mascareignes.



Cette année, l'église en a profité pour aussi célébrer les cellules. La journée a commencé par un service comprenant un temps de louange et d'adoration et un message dispensé par le Ven. Eric Ma Fat. La salle était comble car les paroissiens ont saisi l'occasion pour inviter proches et amis.



Côté bouffe, beaucoup de ceux présents ont dû s'armer de patience devant les longues files d'attente pour la distribution des repas. Répercussion de l'affluence importante.

Le Fun était sûrement là avec le fun race ou fun walk malgré la petite pluie intermittente et les jeux en salle organisés par les jeunes. Mais aussi dans la rencontre avec de nouveaux amis ou retrouvailles entre de vieux amis.

Pour célébrer les cellules, on a eu droit à un défilé de bannières et une séance photos de la quarantaine de cellules. Bref, tous les ingrédients y étaient pour en faire une journée mémorable.



**ANGLICAN DIOCESE OF MAURITIUS
ST PAUL'S CHURCH, PLAINE VERTE**

31 Magon street, Plaine Verte, Port Louis, Republic of Mauritius

Tel: (+230) 242 1119 / 20

Email: stpaulpv@gmail.com

Web: www.stpaulmauritiushurch

Facebook: [stpaulmauritiushurch](https://www.facebook.com/stpaulmauritiushurch)

